



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Saint-Faustin-Lac-Carré, le 6 mars 2014

Activité de revalorisation à Saint-Faustin-Lac-Carré

Les jeunes participants au camp de jour d'hiver de la municipalité de Saint-Faustin-Lac-Carré ont participé à une activité de réemploi et de valorisation de matières non recyclables et recyclables le 6 mars dernier dans le cadre de la mise en œuvre du programme ***ICI ON RECYCLE*** de Recyc-Québec. Ils ont fabriqué 23 mangeoires à oiseaux et ont appris comment confectionner des allume-feu écologiques. Pour les mangeoires, 23 contenants de lait, 25 contenants à buffet (assiettes et couvercles) et une vingtaine gobelets de yogourt ont été réutilisés. Pour les allume-feu, les jeunes ont appris qu'en réutilisant des cartons d'œufs, de la mousse à sècheuse ainsi que de la cire usagée on pouvait fabriquer des allume-feu écologiques ultras-efficaces. Pour clore l'activité, les jeunes ont eu une démonstration de l'efficacité des allume-feu en allumant un feu de camp à l'extérieur pour ensuite manger des saucisses grillées sur le feu.



En résumé, 27 jeunes participants ont été sensibilisés au réemploi ainsi qu'à la valorisation de trois (3) types de matériaux non recyclables (pots de yogourt, mousse à sècheuse et cire usagée) et au réemploi de trois (3) types de matériaux recyclables (contenants de lait, plateaux de buffet, cartons d'œufs) et ils ont fortement apprécié leur expérience.

Pour obtenir davantage de détails quant aux bricolages de revalorisation effectués avec les jeunes du camp de jour d'hiver, consultez le site Internet de la Municipalité.

MERCI à tous nos jeunes participants qui ont contribué à ce projet de réemploi et de valorisation.